

Divorce, séparation, et les enfants dans tout ça? - 1/1

La fin d'un amour entre deux personnes ne signifie pas la fin d'un amour pour ce qu'ils ont "fait" ensemble, ou pour être pluS précise, les enfants. Comment réagir face à une telle situation, quand tout se brise?

Un mariage sur trois en France fini par un divorce. Enfin ce qui est sur, c'est que 100% des divorces commence par un mariage...

Ce n'est jamais facile de se dire que Papa et Maman ne se parleNT plus, qu'ils ne sont plus là tous les deux à la sortie de l'école pour venir nous chercher, que le matin c'est seulement l'un ou l'autre que l'on voit, que l'un des deux ne vit pas toujours dans la même ville et quelques fois dans la même région.

On ne réalise pas tout de suite que c'est vraiment terminé.

On se sent comme "rejeté", comme si de notre faute, nos parents ne s'aimaient plus, que nous avons tout gaché.

Même si Papa et Maman se tuent à nous dire que nous n'y sommes pour rien, que c'est comme ça, et que rien ne peut être éternelle...

Si seulement c'était si simple

Un divorce, ou une séparation, peut se passer le plus "sereinement" du monde, car on sait bien que ce n'est jamais agréable de se séparer de quelqu'un, mais il y a aussi quand cela tourne au vinaigre...

Papa qui nous dit que Maman n'est pas celle que l'on croyait, ou Maman qui dit que Papa est un menteur et nous raconte son passé. On ne sait jamais de quel côté se mettre, on nous demande de choisir chez qui on veut vivre.

C'est presque comme si on demandait: "Alors tu préfères qui, ton Papa, ou ta Maman?"

Les parents qui font des enquêtes sociales pour voir avec qui les enfants vivraient le mieux, mais comment se décider alors qu'on a toujours cru qu'on étaient "heureux tous ensemble".

Et cela ne finit pas toujours bien pour les enfants.

Les séances de psy à 10ans pour essayer de comprendre pourquoi, comment et surtout, qu'est ce que l'on a fait, est ce que c'est de notre faute, on peut arranger ça?

Les nuits d'angoisse qui finissent à l'hôpital, les larmes déversées, une sorte de "déprime" qui commence à s'installer. Et Maman qui s'en veut alors qu'elle n'a rien fait. Papa qui se demande ce qu'il va nous arrivé.

Suite et fin du divorce

Papa et Maman ne sont plus ensemble. Mais ils ne veulent toujours pas se parler.

Mais on s'est fait à l'idée qu'ils ne s'aiment plus, quelques années après, qu'on voit Papa un week end sur deux, qu'ils ont chacun refait leur vie et qu'ils sont heureux, on se sent mieux, l'angoisse est partie.